
Creció industria
radiofónica 16

La industria radiofónica ha regis
trado un crecimiento de 16 por cien
to en los últimos dos años a pesar de
la fuerte competencia de otros med os
de comunicación declaró elpresiden
te saliente de la Asociación de Radio

difusoras del Valle de México ARVM
Alejandro Laris Rodríguez

En el marco de cambio del Consejo
Directivo el líder del organismo gre
mial que aglutina a 15 grupos radio
fónicos reiteró que la posición de la
radio es privilegiada por la audiencia
a la que llega además de que ha logra
do tener un mejor desarrollo frente a
la prensa la televisión restringida e in
ternet entre otros

Por su parte el presidente entran
te para el periodo 2008 2010 Mauri
cio Huesca Bustamante declaró que el
gremio actuará objetivaypluralmente
en las elecciones en la Cámara de Di

putados que se llevarán a cabo el año
entrante
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